

La casa

La casa esta ubicada en la colonia Benito Juárez en Ciudad Obregón, Sonora. Es una casa equipada para recibir 10 migrantes a la vez, aunque se puede llegar a un arreglo si hay mas personas buscando un lugar para quedarse.

La asociación se especializa en ayudar a migrantes, sin embargo, se ofrece una comida al día, de lunes a viernes, para indigentes.

¿Por qué ayudar?

JÓVENES TRABAJADORES

Los jóvenes que migran son personas en busca de nuevas y mejores oportunidades para mejorar su condición de vida. Ellos enfrentan grandes obstáculos para llegar a su destino, por lo cual tenemos el compromiso de aportar un granito de arena para hacer mas seguro su viaje.



Como trabajamos y ayudamos



MISIÓN

La misión de "El Buen Samaritano" es contribuir en la caridad y la justicia, a la construcción de un mundo más fraterno y solidario.



ESTANCIA

La mayoría de los migrantes que llegan a la casa son hombres jóvenes de entre 18 y 25 años. Ellos tienen permitido quedarse en la casa un máximo de 3 días, para así siempre tener camas libres para recibir nuevos migrantes.



APOYO

El gobierno apoya pagando todas los servicios de la casa y los alimentos son obtenidos mediante donaciones, para así lograr servir tres comidas al día sin costo.

NOSOTROS



Somos una asociación dedicada al bienestar de los migrantes. Les ofrecemos un techo seguro donde dormir y comida durante su estancia.

Esta casa fue fundada por el padre Rolando Caballero en 2012. Fue bendecida por el representante del papa en México, el Mons. Christophe Pierre, acompañado del Obispo de la Diócesis de Ciudad Obregón, Felipe Padilla Cardona.



DIRECCIÓN

Avenida Constitución
#115
85060 Ciudad Obregon,
Sonora

TELÉFONO

+52 (644) 415 5993

ENCARGADO ACTUAL

Padre Alfonso Cota

EQUIPO

Ana Elisa Olea - Danixia Gutiérrez - Gerardo Ortega - Cristobal Fernández - Pedro Diego Luna



La Casa
del
Pobre y
el
Migrante



El buen Samaritano

